

den über weltliche Freuden. Nach der Pause werden Gospels und

«O Signore dal tetto natio» (G. Verdi), "Soldatenchor" (Ch. Gounod) «We

Opern und Operetten schon viele So-
lo-Partien. Meguid besuchte die High

zertag 13. März Abendkasse ab 16
Uhr. (kwi)

FIRMEN

Boutique Primo Piano Wettingen feiert Jubiläum

Die Boutique Primo Piano, bis anhin ein Insider-Tipp für Herrenmode in Wettingen, feiert am kommenden Wochenende nicht allein ihr 10-Jahr-Jubiläum, sondern sie wird gleichzeitig um die Gunst der Kundschaft immer wieder verlangte Damenmode-Abteilung erweitert. Das Primo Piano-Team Marina Groll und Werner Wey setzt auf der verdoppelten Verkaufsfläche an der Bahnhofstrasse 36 weiter auf kompetente Beratung, persönliches Ambiente sowie ein stilvoller ausgewähltes Sortiment.

Für gutes Design und Tragkomfort stehen so berühmte Marken wie Joop, Boss, Brax, Alberto, Signum (Herren), Prada, Leonardo, Cambio, Olsen (Damen), Quadro (Lederbekleidung) und Geyboot (Herrenschuhe). Das Primo Piano-Team lädt am Freitag, 4. und Samstag, 5. März zu einem Cüpli ein, um auf das Jubiläum, die Neueröffnung sowie die Frühlings- und Sommermode anzustossen.

Öffnungszeiten am Freitag: 15 bis 19 Uhr; sodann am Samstag 10 bis 16 Uhr. (hö)

PARTEIEN

Eine glanzvolle politische Karriere neigt sich zu Ende

Präsident Roland Brühlmann konnte über 60 Personen zur Generalversammlung 2005 der DVP Wettingen begrüßen. Die Wahlen 2005 bildeten einen Schwerpunkt dieser Versammlung. Mit den Gemeindewahlen im September stehen wichtige Aufgaben an. Die Versammlung musste leider den Rücktritt von ihrem langjährigen erfolgreichen Gemeinderat Robert Picard zur Kenntnis nehmen. Nach über 24 Jahren politischem Handeln im Einwohnerrat, diversen Kommissionen und vor allem als Gemeinderat, wird Röbi sich nicht mehr zur Wiederwahl stellen. Markus Dieth wird vom Vorstand als Nachfolger in den Gemeinderat vorgeschlagen.

Der amtierende Finanzkommissionspräsident bringt absolut beste Voraussetzungen für dieses Amt mit. Bestens qualifizierte Kandidatinnen und Kandidaten für die Grossrats-, Gemeindevorstand-, Gemeinderats-, Einwohnerrats- und Schulpflegewahlen, sowie die Ersatzwahl Steuerkommission, sollen das Wahljahr 2005 zu einem Erfolgswahljahr für die CVP Wettingen werden lassen.



Der abtretende Röbi Picard (rechts) stösst mit CVP-Präsident Roland Brühlmann (links) sowie dem zu seinem Nachfolger vorgeschlagenen Markus Dieth an.

ZVG

Die offiziellen Nominierungen finden am 21. Juni im Forsthaus Muntel statt. Guido Hochstrasser trat nach langjähriger Mitarbeit aus der Baukommission auf Ende 2004 zurück. Mit Werner Wunderlin wurde ein würdiger Nachfolger gefunden. Im Jahresbericht des Präsidenten, unter dem Motto «Aufbruch», erwähnte Brühlmann vor allem den grossen Arbeitseinsatz von Ge-

meindeammann Karl Frey und Gemeinderat Robert Picard zum Wohle der Gemeinde Wettingen. Die Fraktion sowie der Vorstand CVP Wettingen, haben Wettingen auch im vergangenen Politjahr, massgebend positiv beeinflusst. Die knapp 300 CVP Mitglieder konnten an diversen Anlässen beste Kontakte pflegen.

Stefan Signer, CVP Wettingen